## Vía Burgalesa organiza una concentración en la Junta para exigir Medicina en la UBU

Llaman a toda la sociedad burgalesa a que se una a esta iniciativa que tendrán lugar el viernes 15 de marzo a las 18.30 horas frente a la Delegación de la Junta de Castilla y León en la glorieta de Bilbao

BURGOS, 12 de marzo. - El clamor general de la sociedad burgalesa y de la Universidad de Burgos para implantar una facultad de Medicina en Burgos ha llevado a los militantes de Vía Burgalesa (VB) a convocar una gran concentración frente a la sede de la Delegación de la Junta de Castilla y León en Burgos, el viernes 15 a las 18.30 horas.

VB entiende que una facultad de este tipo «es un importante motor de desarrollo económico y social» y ayudaría a paliar la falta de médicos en toda España y en Burgos de forma particular». Apuntan que es una circunstancia que «se irá incrementando en los próximos años», lo que sin duda supondrá un grave problema para todo el país «y en especial para provincia como Burgos».

Creen que aquellas provincias donde sí hay facultad de medicina «el problema es menos acuciante y la calidad de la asistencia sanitaria es más elevada».

Que Burgos cuente con un Hospital Universitario y con infraestructura suficiente en este ámbito, la coloca en la mejor situación para su implantación.

## La Junta, un muro

El problema que ven desde VB es que Burgos se encuentra, «una y otra vez, con falta de voluntad política, con un muro por parte de la Junta de Castilla y León que se niega a que en Burgos haya dicha facultad, hasta tal punto que el rector de la Universidad de Burgos ha hecho un llamamiento a la movilización como único modo de lograr dicho objetivo».

Fruto de este llamamiento «y al ver que nadie se atrevía a dar el primer paso, Vía Burgalesa decidió coger el guante y convocó una concentración a favor de la Facultad de Medicina el día 15 de marzo a las 18,30 frente en la delegación de la Junta de Castilla y León».

## Más apoyos

VB ha pretendido involucrar en esta reclamación «a toda la sociedad burgalesa», entendiendo que tiene que ser una movilización «total sin ningún tipo de componente ideológico». Se han reunido con diferentes plataformas, representes universitarios o asociaciones vecinales quiénes «han mostrado su absoluto apoyo a dicha movilización».

Para VB lo «estrictamente prioritario» es la implantación de la Facultad de Medicina en la Universidad de Burgos. Por eso entienden que ante la gran acogida que ha recibido la iniciativa, creen que esta reivindicación tiene que ser «lo más trasversal posible lejos de toda politización». Por este motivo Vía Burgalesa da un paso atrás para intentar que Burgos avance dos más, de manera que será, hasta la constitución de la futura plataforma por la defensa de la Facultad de Medicina, la Plataforma por el Desarrollo de Burgos la que dinamice y coordine la movilización del día 15 de marzo.

Por eso extienden el llamamiento a todas las fuerzas políticas de la provincia para que muestren su apoyo a la movilización. También a las agrupaciones sociales, empresarial o sindicales y se sumen a la concentración el día 15 y sean miembros de la futura plataforma por la defensa de la Facultad de Medicina.